



BAJO RESERVA

Posada VIP de Morena... con vapeadores

:::: Nos cuentan que el jueves pasado, la vicecoordinadora de Morena en San Lázaro, **Gabriela Jiménez**, organizó una posada que muchos ya catalogan como VIP, pues la invitación no fue general



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Gabriela
Jiménez

para la bancada, sino sólo para unos cuantos. La fiesta congregó a cerca de 60 integrantes del grupo parlamentario y, a diferencia de otros años, no fue en un hotel o restaurante lujoso, sino en una residencia privada en Coyoacán. Algunos invitados llegaron con sus mejores botellas y nos aseguran que varios de los asistentes, quienes recientemente avalaron una reforma que establece la prohibición total de los vapeadores, fueron vistos vapeando muy quitados de la pena. Lo bueno es que cambiaron la iniciativa para eliminar la persecución a consumidores. Si no, ¡cárcel!



Voces disidentes por la reforma electoral

:::: Nos dicen que dentro del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados hay quienes consideran que los foros para analizar la reforma electoral no han sido suficientes y, una vez que la Comisión Presidencial para el tema presente una propuesta unificada, quieren que se discuta en nuevas mesas de trabajo, antes de pasar de inmediato a la convocatoria para un periodo extraordinario de sesiones. Esta exigencia podría ser apoyada por la oposición con gran ánimo, pero retrasaría el arranque de un nuevo modelo electoral rumbo a las elecciones de 2027. ¿Será que al gobierno le conviene lo que algunos de sus diputados sueñan?



El vocero Ávila y sus autogoles

:::: Nos comentan que en su afán de figurar en todos los debates habidos y por haber en radio, televisión y redes sociales, el vocero de Morena en la Cámara de Diputados, **Arturo Ávila**, a veces se tropieza. El pasado 12 de diciembre, el legislador se



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Arturo
Ávila

enredó en su cuenta de X al responder a un poste de la diputada panista **Margarita Zavala**. Don Arturo pidió a la “virgencita de Guadalupe” el “milagro” de que metan a la cárcel al expresidente **Felipe Calderón** por “robarse una elección; por declararle la guerra al pueblo de México y por asociarse con el cártel de Sinaloa”. Lo único que logró el entusiasta vocero fue la respuesta

generalizada de que no se necesita ningún milagro porque el gobierno morenista tiene control de todos los poderes y sólo necesitaría decidirse para llevar a juicio al exmandatario, cosa que el expresidente **Andrés Manuel López Obrador** no quiso hacer.



¿Acarreo librero?

:::: Nos dicen que en algunas librerías del país el libro *Grandeza*, del expresidente **López Obrador**,



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Andrés Manuel
López Obrador

aparece con el letrero de "agotado". La coincidencia no pasa inadvertida puesto que la semana anterior el coordinador de Morena en el Senado, **Adán Augusto López**, regaló cerca de 17 mil ejemplares a sus compañeros de bancada. Lo que también llama la atención, nos dicen, es el contraste con el libro de la presidenta **Claudia Sheinbaum**,

Diario de una transición histórica, que permanece disponible en librerías. ¿Será que la maquinaria lopezobradorista opera ahora una especie de "acarreo librero"?